

## 4.228 junge Sporttalente erhalten Einladung zu den Sachsen-Anhalt-Spielen

05.12.2025 | Erstellt von Tobias Richter

**Genau 593 Päckchen des Projektes „Talentfindung & Talentförderung“ verlassen Anfang kommender Woche die Geschäftsstelle des Landessportbundes Sachsen-Anhalt – auf dem Weg an alle Grund- und Förderschulen des Bundeslandes. Enthalten sind 4.228 Einladungen zu den Sachsen-Anhalt-Spielen 2026, ebenso viele Urkunden und Merchandise-Artikel „Ich bin ein Sporttalent“ sowie 36.892 Flyer der Kampagne „Komm zum Sport“.**



In der Geschäftsstelle hat das Team des Projektes "Talentfindung & Talentförderung" um Projektleiter Tobias Richter und Projektsachbearbeiterin Stefanie Brames zusammen mit vielen Kolleginnen und Kollegen über 4.000 Einladungspakete gepackt.

(© LSB Sachsen-Anhalt)

Auf Grundlage des im vergangenen Spätsommer und Herbst flächendeckend durchgeführten Sport-Motorik-Tests in den dritten Klassen werden nun die sportlich talentiertesten Kinder zu den Sachsen-Anhalt-Spielen eingeladen. Sie erhalten noch vor den Weihnachtsferien eine persönliche Einladung, eine Urkunde und ein kleines Geschenk. Insgesamt haben 3.485 Kinder die Kriterien als Multi- oder Fähigkeitstalent (*die besten 2 % der Disziplinen Sternlauf,*

6-Minuten-Lauf und Medizinballstoßen) erfüllt. Zusätzlich können die Schulen Wildcards vergeben. Das sind in diesem Jahr 743. Das Anmeldeportal für die Sachsen-Anhalt-Spiele öffnet am 19. Dezember 2025.

Die Sachsen-Anhalt-Spiele 2026 finden am 21./22. März in Magdeburg (Leichtathletikanlage neben der Avnet-Arena) sowie am 11./12. April in Halle (Sporthalle Brandberge) statt. Erwartet werden erfahrungsgemäß 1.800 bis 2.000 Teilnehmende. Im Rahmen der zentralen Sichtungveranstaltung des Landessportbundes stellen sich die Schwerpunktsportarten Leichtathletik, Kanu-Rennsport, Rudern, Handball und Judo vor. Die Landestrainerinnen und -trainer sichten dabei die „Olympiasiegerinnen und Olympiasieger von morgen“.

Anschließend werden die besten Mädchen und Jungen in eine der derzeit 57 regional verteilten Talentgruppen aufgenommen. Dort trainieren sie regelmäßig in abwechslungsreichen Einheiten unter Anleitung erfahrener Übungsleiterinnen und Übungsleiter. In ihren Vereinen können sie die gewählte Sportart vertiefen oder neue Sportarten ausprobieren. Das Training dient ebenfalls der Vorbereitung auf eine mögliche Aufnahme an eine der Eliteschulen des Sports in Halle oder Magdeburg.

Alle übrigen Kinder, die Ende Dezember keine Einladung erhalten, bekommen umfassendes Informationsmaterial der Kampagne „Komm zum Sport“ mit regionalen Sportangeboten. Über die Vereinssuche des LSB Sachsen-Anhalt kann zwischen Altmark und Burgenlandkreis gezielt aus fast 3.000 Sportvereinen ausgewählt werden.